



Gute taktische Leistung, leider trotzdem verloren - 0:2 Niederlage gegen Frellstedt

Am 01.09.2010 standen sich der Bezirksligaabsteiger MTV Frellstedt und der Kreisliga Aufsteiger der TuS Essenrode gegenüber. Am 1. Spieltag konnten die Gastgerber aus Frellstedt mit einem 4:2 über Grasleben die ersten 3 Punkte für die Mission Wiederaufstieg einfahren, der Gegner aus Essenrode jedoch musste das Spiel auf Grund von schlechten Platzbedingungen Absagen, so dass dieses Spiel das erste in der Kreisliga für die Aufsteiger ist. Trainer Michael musste auf Sören Allmers, David Nowak und Dennis Beith verzichten (alle verletzt), zu den dreien kamen zahlreiche angeschlagene Leute die trotz ihre Blessuren die Reise nach Frellstedt antraten um der Mannschaft zu helfen.

Pünktlich um 18 Uhr ertönte der Pfiff im Frellstedter Stadion am Bahndamm. Die Gastgeber übernahmen die Initiative und drückten auf tief stehende und auf Konter lauernde Mannschaft aus Essenrode. So kam der erste Konter auch gleich in der 1. Minute. Thomas Rast spielte in den Lauf von Steffen Wenger, der die Flanke scharf in den 16ner brachte, doch ein Abwehrspieler der Gastgeber klärte zur Ecke. Diese brachte keine Gefahr.

Und wieder lief der Absteiger der vergangenen Bezirksliga gegen die gut sortierte Defensive der Gäste an. Mit langen Bällen in den 16ner von Florian Siciak konnten die Frellstedter keine gefährlichen Chancen herausspielen. Durch die eng gestaffelte Abwehr und das davor agierende Mittelfeld blieb den Gastgebern auch nichts anderes übrig, als die langen Bälle in den Raum zu spielen. Bis zur 15. Minute kam der MTV 5-mal in den 16ner mit langen Bällen. die allesamt von der Abwehr um Mathias Mette und von Florian geklärt werden konnten.

In der 19. Minute sahen die Zuschauer einen Konter über rechts. Thomas faste sich ein Herz und zog aus guten 20 Metern ab. Knapp drüber. In der 28. Minute trat Steffen Wenger einen Eckball auf den 2. Pfosten, doch Marcel Remus segelte nur knapp am Ball vorbei. Fast das 1:0 für die Gäste aus Essenrode. Der TuS wurde mutiger da der MTV auch sehr weit mit aufgerückt war. In der 35. Minute wurde ein langer Ball auf Bastian Immer gespielt, der den Abwehrspieler umlief, der Keeper der Gäste lenkte Bastian bis zur Grundline ab. Worauf Bastian quer zu Steffen spielte. Dieser konnte das Leder freistehend vor dem Tor nicht in den Maschen unter bringen.

In der 39. Minute kamen die Gäste mit einem Konter. Durch eine Unachtsamkeit der Abwehr kamen sie schnell vor das Tor von Florian, doch Mathias konnte gerade noch vor dem Stürmer des MTV zur Ecke klären.





Halbzeitstand 0:0. Auf Grund der guten Teamleistung und dem zu 100 % umgesetzten taktischen Forderungen des Trainers hätte der TuS auch durchaus mit 2:0 führen können.

Pünktlich zur 2. Hälfte standen beiden Teams auf dem Platz. Die ersten Minuten musste sich der TuS auf eine starke und mit viel Druck spielende Abwehr einstellen, was bis zur 55. Minute funktionierte. Einen Schuss von der linken Außenseite konnte Florian nur klatschen lassen, der Abpraller landete genau an dem Oberschenkel eines MTV Spielers, der nicht einmal nachhelfen musste um das Leder in die Maschen zu befördern. 1:0 für die Gastgeber. Der TuS steckte nicht auf und wurde offensiver. Die Defensive stand fest und mit vielen schnellen Kontern über links und rechts kam man zu zahlreichen Torchancen, die nicht genutzt wurden.

In der 71. Minute schoss Thomas einen Freistoß auf den 2. Pfosten. Dort stand Marcel und köpfte das Leder nur ans Außennetz. In der 80. Minute stellte Trainer Michael um, statt mit einer Spitze agierte er nun mit 2 und zugleich auch mit sich selbst. Herzliches Willkommen zurück in der Kreisliga Herr Kastner.

In der 84. Minute Ballverlust im Mittelfeld, ein langer Ball in Richtung der TuS Abwehr, wo Mathias nicht richtig klären konnte. Marco eilte dem davon gezogenen Stürmer hinterher doch dieser konnte nicht mehr klären, so dass es plötzlich 2:0 für den MTV stand. In der 93. Minute nochmal einen Freistoß für den TuS, die Abwehr konnte klären, doch den Nachschuss konnte Mathias nur in den Fangzaun hinters Tor befördern.

Fazit zum Spiel: Eine gute und starke Defensivleistung hätte mit der besseren Cleverness auch ein Sieg für den TuS bedeuten könne.

Kommentar Trainer Michael Kastner:

"Grundsolide Leistung der Mannschaft die leider nicht mit einem Punkt gegen den Bezirksligaabsteiger belohnt wurde. Das Team hat die taktischen Vorgaben gut umgesetzt.

Ärgerlich ist die Chancenverwertung: wir haben aus den 4 guten Chancen in der ersten Halbzeit kein Kapital geschlagen. Dafür auf der eigenen Seite aber keine hochprozentige Torchance zugelassen.

Nach dem Rückstand hat die Mannschaft bis zur letzten Sekunde mit 100% Einsatz gekämpft, doch leider haben uns hier die Mittel gefehlt gegen Frellstedt dauerhaft Druck aufzubauen."





7	ดเ	ſо	la	e:

55. Min 0:1, 84. 0:2

Besondere Vorkommnisse:

Fehlanzeige

Gelbe Karten:

Sebastian Beckert (Foulspiel)

Aufstellung:

Florian Siciak, Mathias Mette, Robert Boas, Marcel Remus, Marco Rapp, Steffen Wenger (67. Sebastian Beckert), Pierre Remus, Stefan Preine (75. Michael Kastner), Thomas Rast (83. Steffen Wenger), Philipp Kleinert, Bastian Immer

Mit sportlichen Grüßen Marco Rapp